

Der Himmel sprühte Funken

Die Dunkelheit der Nacht legte sich gerade über Weilheim, da sprühte am Donnerstagabend der Himmel über dem Volksfest Funken. Lichtkaskaden in schillernden Farben ergossen sich aus den Raketen, die nahe der Stadthalle in die Luft gejagt worden waren. Die Festbesucher, die an diesem Abend durch die Budengassen bummelten, blickten staunend nach oben, war doch das Feuerwerk 2005 nach übereinstimmender Ansicht vieler „Volksfest-Profis“ eine besonders aufwändige Angelegenheit. Das Volksfest dauert noch bis einschließlich Pfingstmontag. Am heutigen Samstag ist „Tag der guten Nachbarschaft“, morgen steht Boxen auf dem Programm, und am Montag klingt das Weilheimer Volksfest mit einem Familientag aus.

gre/Foto: Gronau

